

XLIV Trofeo Conde de Godó de tenis

Albert Costa saborea su primer triunfo

El tenista de Lleida estrena victoria en el torneo tras tres años sin pasar de la primera ronda



DAGOBERTO ESCORCIA
Barcelona

Albert Costa, 21 años el próximo 25 de junio, no quiere que la prensa lo acose considerándolo uno de los favoritos al título en el XLIV Trofeo Conde de Godó-I Open Seat. Pero no podrá escapar a esa etiqueta. En el orden teórico de aspirantes al título, Albert tiene el número once. Después hay un dato importantísimo: él fue uno de los dos tenistas que el año pasado derrotaron a Thomas Muster, el campeón de la tierra; el otro fue Àlex Corretja. Y eso es más que un dato. Es un crédito. Pero por si esas credenciales fueran insuficientes, Albert ayer, en su debut en la pista central del Tenis Barcelona, presentó su gama especial de golpes, su frialdad en la pista y, en definitiva, su candidatura. Tiene talento para llegar muy lejos.

Albert rompió ayer con una mala racha que tenía en el torneo. Nunca había ganado un partido en el Godó. El sorteo lo emparejó en la primera ronda con el checo Slava Dosedel, 69 del mundo, pero con el que tenía un cuenta personal de una victoria por cuatro derrotas. No era fácil, aunque muchos aficionados piensen que el ranking es un aval de victoria. Dosedel mostró su juego pronto. Era débil por el revés, y sus segundos servicios eran atacables. Pegaba fuerte, pero no lo suficiente como para no devolver sus golpes. Albert encajó algunos, pero repartió muchos más. Ganó en dos sets, por 6-3 y 6-2, en apenas 62 minutos. Dio una exhibición.

Un mensaje prometedor

En letra grande, Albert Costa escribió el siguiente mensaje durante el partido de ayer: tiene un excelente saque como lo demuestra el hecho que no perdiera ni una sola vez su servicio, tan sólo cediera siete puntos en la primera manga y tres en la segunda. Puso el jugador nacido en Lleida de subtítulo que tiene una derecha de primera y un revés, como el que utilizó Carlos Costa en 1992 para obtener el título, pero de una contundencia todavía mayor. Y en el epílogo de su texto puso que posee la frialdad necesaria como para esperar todo el tiempo posible en el fondo de la red.



Albert Costa celebra su triunfo contra el checo Slava Dosedel.

"Me costó entrar en el partido", dijo Albert Costa en la rueda de prensa. "Pero a partir del 3-3, después de romper su servicio, me he sentido mejor", añadió. En realidad, Albert gozó de dos oportunidades para empezar el partido con un "break", pero una vez su revés y en otra ocasión la derecha atacante de Dosedel frustraron sus posibilidades. Después de esas oportunidades, Costa rompió en el séptimo y noveno juego el saque de su rival para adjudicarse la manga. En el noveno finalizó un punto con una dejada deliciosa, de las que gustan pintar a todos los artistas de este deporte.

Costa quiso quitarle hierro a su primera victoria. Prefiere pasar inadvertido: "Todavía me falta confianza. Vengo de jugar en otras superficies y tengo que adaptarme a la tierra, y eso es un poco difícil". Semejante declaración no hará otra

Carlos Costa, campeón en 1992, y decimotercer cabeza de serie, fue eliminado por el sueco Magnus Gustafsson

cosa que asustar a los rivales y crear mayor optimismo entre sus seguidores. Ahora, sin adaptación a las superficies, gana. Cuando se adapte, ¿quién le parará? debe preguntarse alguno. Pero Albert tiene claro quién es el favorito del torneo. No es él: "Muster sigue en una sola línea: lo gana todo", afirmó rotundo. "Pero aquí, en casa, está todo por ver", dijo esperanzadoramente.

A quien le cercenaron las esperanzas ayer fue a Carlos Costa. Le tocó un duro hueso en la primera ronda. Concretamente el sueco Magnus Gustafsson, su rival en la final de 1992. Entonces Costa jugó sin complejo alguno. No tenía nada que perder. La cabeza no le daba tantas vueltas como ahora. Disfrutaba con el tenis. Se divertía en la pista. Y todo le salía. Ayer ante Gustafsson no le salió nada de lo que intentó. Perdió por la vía rápida, 6-1 y 6-3. Ni el mismo sueco se lo creía.

Esta tarde los aficionados que quieran ver en acción a Jim Courier lo podrán hacer. El segundo favorito, ha formado pareja con Andrea Gaudenzi y debutará en el torneo en la prueba de dobles. Hoy también juega Alberto Berasategui y Galo Blanco prueba al medalla de oro en Barcelona'92, Marc Rosset. ●

Desde 2.895.000 Ptas.

¿PROHIBIDO?

La Serie 3 de BMW le abre las puertas de un coche perfectamente apasionante. Un automóvil poderoso en todos los sentidos en el que la materia y el espíritu están en perfecta armonía. Venga a probarlo a la Red de Concesionarios BMW. Comprobará que la perfección existe. Se llama BMW Serie 3. Y está a su alcance.



Auto Bétulo, S.A.

Exposición y Taller:
Occitania, 20
Tels. 464 38 08 / 464 22 94
Exposición:
President Companys, 112
Tel. 464 23 37
Badalona

Dracmotor, S.L.

Exposición y Taller:
Avda. Sta. Eulalia, 53
Tel. 731 81 66
Taller:
Pare Font, 141
Tel. 731 15 90
Terrassa

Elitemotor, S.A.

Exposición y Taller:
Roger de Flor, 69
Tel. 870 33 54
Exposición:
Pº Colón, 46-49
Tel. 879 58 66
Granollers

Keldenich, S.A.

Exposición y Taller:
San Gervasio de Cassolas, 102-104
Tels. 212 17 66 / 212 18 54 / 212 45 00
Exposición:
Balmes, 270 (Ito. Pza. Molina)
Tels. 415 20 49 / 415 35 20
Barcelona

Motor Cadí, S.A.

Exposición y Taller:
Ctra. Manresa-Berga, Km. 34,5
Sant Fruits de Bages
Tel. 876 10 11
Manresa

Motor Munich, S.A.

Exposición y Taller:
Bruc, 2-8
Tel. 712 11 23
Exposición:
Ronda Zamenhof, 23-25
Tel. 725 15 62
Sabadell

Muntañá

Exposición y Taller:
Numancia, 22. Tel. 410 62 75
Bruc, 120. Tel. 457 65 05
Exposiciones:
Balmes, 200. Tel. 415 07 22
Córcega, 474. Tel. 458 84 00
Barcelona

T. Cayma, S.A.

Exposición:
Ronda Barceló, 98
Tel. 799 69 59
Taller:
Ronda Barceló, 40
Tel. 757 99 60
Mataró

